

HISTORIA DEL COLEGIO ATENAS NARRADA.

(Reseña)

1963, un año más en la vereda Atenas del municipio de Bogotá. Las fincas se adornaban de trigo, cebada, arveja, hortalizas y demás productos que eran cultivados por los habitantes de la vereda. Allí estaba “La Esperanza”, finca del señor Misael Echeverry, la cual no solo sería importante por siembras, sino que se convertirían en el espacio propicio para el nacimiento de una nueva era: la creación del colegio Atenas.



Años y años pasaron entre el cultivo de la tierra y la crianza de animales, hasta que finalmente el distrito comprara los lotes y comenzará a urbanizar el sector.

19 de abril de 1969, las puertas del colegio Atenas se abrieron al mundo por primera vez. No hubo fiestas, ni campos deportivos, tampoco edificios ostentosos; solamente un caseta de madera en la que los niños del sector podían estudiar. Con el tiempo los padres de familia, la junta de la acción comunal y la secretaría de educación

se encargaron de que el colegio fuera creciendo para que la vida en la urbanización de Atenas fuera mejor.

En los primeros años de Atenas hubo 12 maestros, 18 cursos y un rector: Manuel Moreno. Las jornadas que se llevaban a cabo de 8am a 12pm y de 2 p. m a 5 p.m. no fueron suficientes para la gran demanda de educación que comenzaba a vivir el sector, por lo cual en 1996, el grado sexto fue incluido para dar más oportunidades de crecimiento a la comunidad.

1997, triunfa la unión. Las jornadas son conectados bajo el mandato de un solo rector: el señor Guillermo Clavijo. Se instaura oficialmente un uniforme y una sudadera oficial para los estudiantes. La infraestructura comienza a transformarse y de la caseta de madera no quedó más que un bonito recuerdo, pues se inició la construcción del laboratorio de biología, del salón de cómputo y la ampliación de la biblioteca. Así mismo, se comienza con la construcción del primer PEI enfocado en los valores pilares del colegio: tolerancia, autoestima y pertenencia.



2003, Marco Aurelio Vargas toma la rectoría de la institución para impulsar

el trabajo por ciclos, adquisición de material bibliográfico, la planeación de la apertura del grado 10 y la finalización de la construcción del PEI “Construyendo un ambiente agradable y feliz” el cual continúa vigente.

2006, Martha Lucia Molina entra a la rectoría y tras diversos llamados logra varios cambios, entre ellos el inicio de la media vocacional y la apertura de grado 11 en la institución.



Noviembre del 2017, se entrega la primera promoción de bachilleres. Con esto la historia del Colegio Atenas se sigue construyendo y se sigue nutriendo de experiencias, de esfuerzo, de arte, de amor y de educación.



El 2019, significa un año de cambios, puesto que a partir del segundo semestre del 2019 se realiza la unificación de la jornada escolar con la aprobación de la jornada única para los grados primero, segundo, tercero y cuarto. Toda esta nueva organización se realizó teniendo como base la Ley General de Educación y sus decretos reglamentarios.

Ese mismo año, celebramos medio siglo contribuyendo a la sociedad colombiana en la formación de numerosas generaciones de jóvenes y jovencitas que reconocen en Atenas la formación integral recibida a través de la ciencia, el deporte y el arte.

Desde el año 1996 y hasta el 2019, se han vivido varios cambios: primero, la ampliación de la oferta educativa hasta grado once.



Segundo, un notable mejoramiento de la planta física cambio total del cableado eléctrico, construcción e la batería de baños para primera infancia, de la biblioteca escolar, siembra de la cerca viva en la misma zona; adecuación y mantenimiento de espacios para brindar bienestar a sus estudiantes, administrativos y

docentes, reforma total de la baterías sanitarias del tercer piso, baño para docentes y adecuación del archivo histórico. Construcción de rejillas de ventilación en corredores y salones del tercer piso. Pintura general de la fachada y rejas exteriores. Arreglo de pisos, corrección de humedad, construcción de un muro aislante en la zona del patio trasero y educación física, cambio permanente de lámparas viejas por luminarias red. Adquisición de mobiliario y equipos para as oficinas de secretaría, pagaduría, rectoría, coordinación, cambio total de silletería en el aula de sistemas, etc. Cambios físicos que han permitido brindar mayor confort a la comunidad educativa.



Tercero, Ampliación de la planta docente, 50docentes en las dos jornadas, refuerzo del departamento de orientación contando actualmente con cuatro orientadores, distribuidos en jornada mañana ya tarde, quienes atienden todas las situaciones institucionales propias de su cargo. Este departamento, entre otras muchas actividades, organiza lidera y hace efectivas escuelas de padres y la orientación vocacionales y profesiones

de los estudiantes de décimo y undécimo.



Así mismo, con gran orgullo, en el 2019 se gradúa la tercera promoción ateniense; promoción que tendrá título como “Técnicos en Contabilización de Operaciones Administrativas y Financieras” con el SENA.

El 2020 ya se asoma y esperamos para este tener una nueva aula, que permitirá atender a un nuevo grupo de estudiantes de grado undécimo, ya que desde primero de primaria vienen 2 cursos por cada grado en la jornada de la mañana, los cuales ocuparan los salones ya existentes.

